

Goblog

Bupati Barru Dongkrak Peningkatan Produksi Jagung di Tanete Riaja

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Oct 26, 2024 - 17:30



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(C) Lakukan Tanam Jagung Bersama di Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(C) Lakukan Tanam Jagung Bersama di Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru, Sabtu (26/10/2024)

Kegiatan tanam bersama ini dirangkaikan dengan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Bupati Barru berupa Bibit Jagung Hibrida I Periode 2024, Bibit Kelapa Genja dan Mesin Pompa Air kepada Kelompok Tani Seppae 1 Lingkungan Jalanru Kelurahan Lompo Riaja Kec.Tanete Riaja Kab.Barru.

Bupati Barru se usai melaksanakan Tanam Jagung Bersama dalam sambutannya menyampaikan, bahwa jenis bibit jagung yang kita tanam adalah varietas baru Maxxi.

" Jenis bibit yang kita tanam adalah varietas baru Maxxi, Maxii artinya maksimum sehingga Insya Allah hasil panennya juga nanti akan lebih besar ," ujarnya.

Dikatakan, Alhamdulillah tahun ini Kabupaten Barru mendapatkan bantuan bibit jagung dari Kementerian Pertanian 20.355 Kg untuk lahan 1.900.Ha.

" Dan Alhamdulillah khusus untuk Kelompok Tani Seppae 1 sebanyak 300 Kg dan hari ini untuk tahap 1 (pertama) tahun 2024 kita berikan 20 Kg untuk 20 Ha, Insya Allah kedepan kita juga akan siapkan untuk 40 Ha", ungkapnya.

Lebih lanjut, dirinya juga mengapresiasi Kelompok Tani Seppae yang telah menghasilkan komoditas Kacang Tanah terbaik di Sulawesi Selatan.



"kwalitas kacang tanah di daerah kita adalah yang terbaik di Sulawesi Selatan dan telah diekspor keluar negeri, bahkan kualitas kacang tanah kita lebih bagus dari pada India ", sebutnya seraya bercerita jika saat itu dia pernah melepas substitusi ekspor kacang tanah dari Barru.

Pada kesempatan ini Bupati juga berpesan kepada Para Penyuluh untuk terus membimbing dan mengarahkan para Petani, dan sebaliknya para petani juga mendengarkan arahan dan bimbingan penyuluh agar produksi dan produktifitas

pertanian meningkat.

" Karena salah satu kebahagiaan bagi Penyuluh adalah ketika hasil Pertanian kita berhasil ", ucapnya.

Bupati juga mengajak para petani untuk tidak terlalu terpaku pada tanaman pangan padi, tapi bagaimana kita bisa mengembangkan juga palawija dan tanaman produktif lainnya yang bernilai ekonomis.

Diakhir sambutannya, Bupati Barru berharap dengan bantuan ini Insya Allah akan membantu produksi dan produktifitas pertanian untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani kita.

Terkait Pilkada Serentak, Bupati Barru kembali mengingatkan kepada masyarakat untuk hadir menggunakan hak pilihnya pada tanggal 27 November mendatang di masing-masing TPS.

" Pilihlah sesuai hati nurani dan yang terbaik, jaga persatuan dan kesatuan, jaga keamanan daerah kita, jangan karena beda pilihan membuat silaturahmi terputus ", pungkasnya.

Hadir Staf Ahli Bupati, Pimpinan OPD,.Camat Tanete Riaja, Kapus Ralla dan Lisu, Kepala BPP Kec.Tanete Riaja, Para Penyuluh Pertanian, Ketua Kelompok Tani Seppae 1 (Yusuf), Tokoh Masyarakat, Para Kelompok Tani dan Kelompok Wanita Tani, dan undangan lainnya.

(MHH/hpb)